



# にかさい

江戸川区立第二葛西小学校  
令和6年4月30日発行

子どもたちの元気な姿が見られています

校長 平川 惣一

令和6年度がスタートし1か月が過ぎようとしています。

保護者の皆様には、お忙しい中、12日の保護者会、18日からの個人面談とご来校ありがとうございました。また、PTAの役員等をお願いする皆様には、ご多用のところ誠に恐縮ではありますが、何卒よろしく願いたします。4月の各学年の子どもたちの様子です。

- 1年生**：ひらがなの練習や数の学習などを進めています。12日に交通安全教室を実施し集団下校を19日で終え、その後下校は各自で行っています。給食当番も自分たちの力でできるようになってきました。一步一步成長しています。運動会で元気いっぱい走る姿や楽しく踊る姿を披露しようがんばっています。
- 2年生**：交通安全教室や「よろしくね、の会」などで1年生とかかわる様子を見てみると、1年間でたくさんの力をつけてきたことを実感します。1年生が喜んでくれることに喜びを感じている素敵な2年生です。国語では日記についての学習がありました。継続して取り組むこともがんばってほしいと思います。
- 3年生**：週1時間の外国語活動が始まり、英語を楽しみ、親しむ様子がみられています。新たに始まった社会の学習では江戸川区のことについて学んでいきます。一人一人の世界が広がっていくことと思います。16日には自転車運転免許教室を行いました。安全に十分に気を付けて、元気な毎日にしましょう。
- 4年生**：算数では大きな数や桁数の多い筆算に取り組むなど学習の内容がだんだん高度になってきています。社会でも東京、日本と視野を広げていきます。自分で課題を見付け、取り組み、自分の学びを振り返って、次のステップに進んでいくことができるような力を付け、伸ばしていくことをめざしています。
- 5年生**：顕微鏡を使ったり、地球儀や世界地図をもとに調べたりする学習にも取り組んでいます。授業では、自分の考えをまとめる、それをもとに友だちと話し合う、考えをまとめるなどの場面が増えてきたように感じます。表情や行動する姿がだんだん高学年になってきました。
- 6年生**：4月5日の前日登校・準備に始まり、新年度への学校の準備、1年生の世話を精力的に行ってくれるなど学校の「顔」としてのやる気にあふれています。委員会活動、運動会など6年生が力を発揮していく場が次々あります。みんなの期待に応えてくれると思います。
- おおぞら学級**：31名でスタートしています。国語や算数では、一人一人の習熟度に合わせたグループでの学習も始まりました。毎日、穏やかな笑顔、熱心に取り組む姿が見られています。笑顔で元気に登校し、一日の学校生活に満足して下校することが目標です。

始業式・入学式から3週間、お陰様で落ち着いたスタートを切ることができました。20日の「1年生を迎える会」は和気藹々とした雰囲気にあふれていました。連休明けは5月18日（土）の運動会に向けた練習・取組が続きます。5月の毎日元気にご過ごしてほしいと願っています。

★20日（土）の東葛西中からの運動会テントの運搬にご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

運動会当日も片付け等にもご協力いただけますとありがたく存じます。

熱中症が心配される時期になってきました。江戸川区立学校では「環境省の『熱中症警戒アラート』が『東京都』に対して発表された場合、『屋外』で、『運動を伴う』活動は原則取りやめる」「暑さ指数（WBGT）」が『観測地点江戸川臨海で31以上（危険水準）』の場合、『屋外』で『運動を伴う』活動は原則取り止める」ことになっていますのでご承知おきください。

なお、こうした状況を踏まえ、4月12日の保護者全体会でもお話したとおり、夏季休業中の水泳指導は実施しない方向で検討しています。

